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お・も・て・な・新聞
浦安市議会議員
都市経済常任委員会副委員長小林あきひろ

江戸時代、夜歩くとき、行灯をぶら下
げて客人の足暗がりを照らした。そ
んなもてなしの優しい気持ちを、今
風にあらわしたくてこんなマークを
作ってみました。明るくする部分は
ハートです。このおもてなしライト
でみなさんの足下を照らします。

MOTENASHI
LIGHT

もてなしライト■ プロフィール
1960 年（昭和 35 年）東京都台東区生まれ
1976 年（昭和 51 年）芝中学校卒
1979 年（昭和 54 年）芝高等学校卒業
1985 年（昭和 60 年）早大卒
同　  年  （株）オリエンタルランド入社。
カストーディアル（清掃）、人事、広報、秘書、総務
を経て現在は浦安市議会議員
■ 趣　味
読書 • 散歩 • ラグビー（今は観戦のみ）
■ 家　族
妻、長女（1997 年生まれ）、次女（1999 年生まれ）

　浦安市の投票率の低さの原因のひとつには、現
状に満足していて投票に行かなくてもいいではな
いか、という方が多いせいかもしれないですね。
確かに浦安市の場合には多岐にわたり市民の方々
が選択・利用できるメニューが充実しているとも
思います。
　私はこれからも市民の方々がより充実したメ
ニューから選択・利用できるよう、また安全・安
心な街づくりを進められるよう少なからず寄与し
ていきたいと考えています。

　私が所属する都市・経済常任委員会は、皆さまにも
身近な課題に取り組んでいます。地域ネットワーク、
防犯・年金、住宅・商工観光、消費生活・行政サービス、
環境・ごみ関係、下水道・公園や斎場、市街地開発・
まちづくり、道路整備・交通安全、液状化対策等…。
　道路で言えば、震災からの復旧・復興が進んでいる
とは言え、まだ整備されていないところ等もあります。
推進が必要なものは当局と共に力を合わせて対応して
いきたいと思っています。

市民が選択・
利用しやすいメニューを

都市・経済
常任委員会での活動

ところで皆さんは浦安市における投票率について考えたことはありますか。市選管のデータを
みると、現実として高いとは言えないのです。その原因は、有権者が投票に行かないからですね。
 ではなぜ投票に行かないのでしょう。いくつか理由が考えられると思います。面倒くさい、自
分は政治に関係ない・期待していない、仕事が忙しくて投票に行けない、投票したい候補者が
いない等いろいろと理由がありそうです。

選挙行ってますか？
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